



Presse-Information
BMW Motorsport News
23. November 2020

Team L'Espace Bienvenue krönt starke Saison in GT4 France mit zwei Titeln – BMW M4 GT4 in Macau im Einsatz.

- **Ricardo van der Ende und Benjamin Lessennes sichern sich im BMW M4 GT4 Fahrer-Titel in Silver-Kategorie der GT4 France.**
- **L'Espace Bienvenue gewinnt Teamwertung in der GT4 France.**
- **Top-3-Platzierungen für den BMW M4 GT4 bei Macau GT Cup.**

Ob in der DTM, in der IMSA WeatherTech SportsCar Championship, in der ABB FIA Formula E Championship oder in unzähligen weiteren Rennserien: Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

GT4 France: Titelgewinn für Team L'Espace Bienvenue.

Das Team L'Espace Bienvenue hat eine starke Saison in der GT4 France mit zwei Titeln gekrönt. Beim abschließenden Rennwochenende in Le Castellet (FRA) sicherte sich das Team sowohl in der Fahrer- als auch in der Teamwertung der Silver-Kategorie den Sieg in der Meisterschaft. Im Samstagsrennen, das in der Dunkelheit ausgetragen wurde, belegten die beiden Piloten Ricardo van der Ende (NED) und Benjamin Lessennes (BEL) im #17 BMW M4 GT4 den fünften Platz in der Silver-Kategorie. Am Sonntag überquerten sie die Ziellinie nach einem spannenden Rennen auf dem dritten Platz in ihrer Klasse und konnten im Anschluss daran die beiden Titel feiern.

Macau GT Cup: Top-3-Platzierungen für den BMW M4 GT4 auf dem „Guia Circuit“. Trotz der Absage des FIA GT World Cup in Macau (MAC) war der legendäre „Guia Circuit“ am Wochenende Gastgeber für ein Rennwochenende mit verschiedenen Kategorien. Dazu gehörte der Macau GT Cup für GT3- und GT4-Fahrzeuge, in dem drei von Kundensport-Teams aus Asien eingesetzte BMW M4 GT4 an den Start gingen. Im Qualifikationsrennen am Samstag und im Hauptrennen



am Sonntag holte Kwai Wah Wong (HKG) vom Son Veng Racing Team jeweils den dritten Platz der GT4-Klasse. Im BMW M4 GT4 vom Team Toro Racing überquerte Zungcheng Chen (CHN) am Samstag die Ziellinie auf dem vierten Platz in der GT4-Wertung und am Sonntag auf Rang sechs. Chi Hou Lai (MAC), ebenfalls aus dem Son Veng Racing Team, belegte die Plätze acht und fünf der GT4-Wertung.

Pressekontakt.

Daniela Tadday
Media Relations Manager BMW M Motorsport
Tel.: +49 (0)151 – 601 24 545
E-Mail: daniela.tadday@bmw.de

Benjamin Titz
Leitung BMW Group Design-, Innovations- & Motorsportkommunikation
Tel.: +49 (0)179 – 743 80 88
E-Mail: benjamin.titz@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorsport.com
Facebook: www.facebook.com/bmwmotorsport
Instagram: www.instagram.com/bmwmotorsport
YouTube: www.youtube.com/bmwmotorsport
Twitter: www.twitter.com/bmwmotorsport
Twitch: www.twitch.tv/bmwmotorsport